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Уважаемые Алексей Васильевич   и Владимир Иванович! Уважаемые товарищи! Мы
слушаем отчёт нашего Правительства в непростых условиях. Все вы видели последний
отчёт Премьер-министра в ГосДуме и выступление руководителя фракции КПРФ на
отчёте. Г.А. Зюганов подчеркнул, что с такой политикой, которую проводит
федеральное правительство России не выжить. В самом деле, о какой экономике можно
говорить, если тарифы ежегодно растут на 15-20%, а бензин и солярка идут по 30
рублей за один литр? Если мы дошли до того, что оборонную технику покупаем за
рубежом? В этих условиях такие регионы, как Воронежская область, являются
заложниками такой политики. Вот почему, имея в целом по большинству показателей
цифры выше среднероссийских, мы имеем за 2011 год естественную убыль населения в
13 214 человек. Мы дожили до того, что федеральные руководители додумались
размещать базу НАТО в Ульяновске. Все мы, кто не собирается уезжать из России,
неужели не понимаем, что ракеты могут бить не только по Сербии, Ираку и Ливии? На
следующем заседании мы внесём соответствующее обращение, как сделали наши
коллеги в Краснодаре и Татарстане.  

  

  

Вчера состоялась содержательная беседа нашей  фракции с губернатором. Мы с
удовольствием отмечаем шаги вперёд в изменении делового микроклимата в области.
Сегодня можно смело сказать, что любую крупную проблему, если её решение целиком
зависит от региона, в области решить можно, даже если в том или ином вопросе
окружениу не поспевает за губернатором.

  

  

Нас в первую очередь волнует судьба воронежской промышленности. Фактически
продолжается борьба за существование крупнейших предприятий и, в первую очередь,
ВАСО и Созвездие. Мы видим, к сожалению, что промышленность не входит в число
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лидеров-отраслей по инвестициям. А отсюда вытекает и другая проблема, звучащая на
отчётах департаментов – проблема кадров. Откуда они возьмутся, если не решаются
крупные народно-хозяйственные задачи. Вместе с тем по кадровому вопросу мы
договорились с главой правительства, что по всем таким вопросам будем исходить из
уровня компетентности, порядочности и работоспособности работников, не взирая на их
симпатии и антипатии.

  

  

Очень важная проблема, выдвинувшаяся в последнее время в центр внимания, -
возможное освоение никелевого месторождения в области. Наша позиция проста –
никаких спекуляций на ней не должно быть ни с чьей стороны, максимально взвешенное
решение с учётом заключений профессионалов. Завтра мы проводим Круглый стол на
эту тему и приглашаем всех на заседание. В итоге должно быть принято выгодное
решение для области.

  

  

Затрону ещё одну хозяйственную проблему – важную в условиях нынешних реформ –
отношение к предпринимателям. Здесь есть проблемы, связанные с необоснованным
бюрократическим произволом, к сожалению, и на уровне областном. А недавняя попытка
гор. Думы принять новое положение по нестационарным торговым объектам и вовсе
довело предпринимателей до митинга. Просьба к Правительству снять здесь проблемы.

  

  

Острейшей проблемой остаётся ЖКХ. Существует определённая неясность линии
правительства в отношении существующих управляющих компаний. По крайней мере,
такой ясной линии, как в работе с обманутыми дольщиками, здесь нет.
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Как всегда, много острых социальных вопросов. Мы подымали вопрос на встрече с
губернатором о новом всплеске цен на хлеб и бензин. Не всё здесь так же зависит от
региона, но и самотек в этом вопросе нельзя допускать.

  

  

И последний, за неимением времени, вопрос. Как я уже сказал, в области развивается
деловой микроклимат. И коммунисты готовы участвовать в решении конкретных
вопросов воронежцев – от детского театрального искусства до гандбола и шахмат,
содействуя тем самым улучшению обстановки в регионе. Но то, что произошло в
Семилуках на выборах в декабре и марте, резко контрастирует с общей обстановкой в
области и существующими подходами к решению всех актуальных вопросов. Мы
настаиваем на принятии административных наказаний в отношении виновных в
произволе лиц. Если мы не хотим терять доверие людей, это необходимо сделать.

  

  

В заключение хочу пожелать всем службам и работникам Правительства двигаться
также энергично, как делает это сам губернатор. Активнее проявлять инициативу,
аккумулируя весь передовой опыт и наработки лучших воронежских профессионалов.
Когда губернатор сам лично вынужден вмешиваться в проблему руководства
муниципальной    шахматной школы - это не дело. И таких примеров  можно привести
практически   из каждой отрасли.

  

  

В целом же давайте жить с пониманием того, что Воронежская область по многим
параметрам не только в России  не является провинцией, но  и по мировым меркам 
может задавать тон. И тогда у нас будут успехи.
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